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令和５年１０月（第１４回）光市教育委員会会議の要旨 

 

 

１ 開催日時 

令和５年１０月２４日（火） 午後２時００分～午後３時０５分 

２ 場 所 

教育委員会事務局 １階ホール 

３ 出席者 

 伊藤教育長、平岡委員、武田委員、岩佐委員 

４ 事務局 

 升教育部長、原田学校教育課長兼部活動改革推進室長、田中学校教育課主幹、国広文化・

社会教育課長兼人権教育課長、眞嶋図書館長、高橋学校給食センター所長、吉永教育総務

課長、秋友教育総務課経理係長 

 

５ 教育長報告 

（１）第１３回伊藤公カップ英語スピーチコンテストの開催について 

（２）文化・スポーツ関連の行事について 

（３）光丘高校跡地の取得と活用について 

（４）ご寄附の報告について 

 

６ 議 事 

（１）報 告 

ア 報告第４５号 令和５年度光市一般会計補正予算（第７号）（第８号）について 

  （ア）概 要 

    令和５年度光市一般会計補正予算（第７号）（第８号）について、事務局より説明。 

  （イ）内 容 

  概要のとおり。 

     

  

イ 報告第４６号 令和４年度光市一般会計教育費関係決算について 

  （ア）概 要 

    令和４年度光市一般会計教育費関係決算について、事務局より報告。 

  （イ）内 容 

    概要のとおり。 

（ウ）主な意見等 

    ① 意 見 
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 学校備品の整備について、机やイスなどの備品の更新に関する方針を伺いたい。 

  回 答 

 予算編成の際に、教育総務課において各学校に対しヒアリングを実施し、次年度 

に必要となる備品や消耗品などを把握する。その上で、各学校に配分した予算や教 

育委員会で管理する予算の範囲内で、各学校内の優先順位や全校のバランスを考慮 

しつつ、古い備品の更新を実施する。特に、机やイスについては、毎年更新が必要 

な数を把握し随時更新している。 

    ② 意 見 

 小中学校体育館の床改修において、バレー用の支柱設備など、床改修にあわせて 

付随する備品整備について対応することは想定しているのか。 

  回 答 

 体育館は、学校や社会体育で安全に使用いただくことが大前提となるため、更新 

が必要な場合は対応する。昨年度、体育館の床改修を実施した学校では、破損した 

バレー用支柱設備の更新にも合わせて対応した。 

  


